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Comment fonctionne le collège ?????????
Salut les futurs 6° ! On va vous expliquer les repères du collège.
Le petit repère des salles de classe: c'est comme dans une rue: les nombres pairs 
d'un côté et les nombres impairs de l'auutre côté. Chaque matière a sa couleur. Ex: 
Français: rouge.
Vous aurez aussi un petit + par rapport au primaire: les casiers. Quand vous irez en 
récréation, vous ne garderez pas votre sac sur le dos, voilà l'utilité des casiers 
( même s'il y en a plein d'autres comme par exemple quand le cartable est trop lourd 
on peut y poser nos affaires)
La cantine: il y a le choix entre 2 ou 3 entrées. Il y a 2 ou 3 desserts ( dont le produit 
laitier indispensable.) et il y a 2 viandes ou poissons + 2 à 3 légumes ou féculents.
Les différences avec le primaire ( les salles)
SVT: robinet placé dans les tables, microscopes.
Technologie: nouvelle matière
Dans pratiquement toutes les salles: hauts parleurs pour pouvoir écouter les cours, 
vidéo projecteurs pour regarder le cours, des vidéos, des images, des photos.
CDI: tu y trouveras des livres, des informations et des ordinateurs.
La salle informatique: il y a des casques pour écouter les
 enregistrements.
L'infirmerie: Il y a une vraie infirmerie avec une vraie infirmière !
Nous nous reverrons en septembre, alors à bientôt !!.

....Jickie et Charlotte



 Le premier jour des sixièmes

Cette année, il  y a eu deux rentrées, celle où il n'y avait que les sixièmes, le mardi. Le 
mercredi, c'était la rentrée de toutes les autres classes, mais les sixièmes eux n'ont pas 
eu cours le mercredi. Mais par contre, les sixièmes ont  eu cours le jeudi, avec les 5ème 
- 4ème et 3ème.

Le premier jour au collège, l'établissement me paraissait grand. Je me demandais 
comment je me repèrerais. Mais finalement, la rentrée s'est super bien passée car tous 
était bien organisé :

On arrive dans le hall, puis on attend que la principale ( Mme Arthuis ) arrive. Beaucoup 
de personne ne se connaissent pas. Ensuite la principale donne les noms des élèves, 
leur classe et leur professeur principal. Les élèves se rangent, et le professeur principal 
amène les élèves dans leur classe. Le professeur explique le programme de l'année et 
explique comme ça se passe au collège. Ensuite il fait visiter le collège. Tout ça se 
passe toute la matinée. Puis à la récréation, les sixièmes font connaissance. Après la 
récréation, on continu avec le professeur principal. A l’heure du déjeuner, tous s'est 
déroulé à merveille.  Et après on a enfin commencé les cours. Dans la plupart des 
classes les professeurs nous laissent s'assoir ou on veut. Les professeurs nous 
expliquent le programme nous disent le matériel qu'il faut, au final on ne travaille pas 
beaucoup !
A la fin de la journée, quelques un rentrent à pied, d'autre en car, en voiture, ou encore à 
vélo !  
Alors, bonne première journée au collège, les nouveaux sixièmes !!!!!!!!!     

Léonie.                             
          

Les drapeaux du Hall.
Les drapeaux exposés à l'entrée de collège ont été faits par les 6°, avec  Au début de 
l'année, Mme ROBIN FROCRAIN nous demande d'amener une photo sur une clé USB. 
Elle nous propose aussi de scanner une photo papier. Vers le milieu de l'année, ces 
drapeaux seront tous exposés à l'entrée du collège. Les drapeaux des élèves qui 
étaient en 3° l'an passé leur seront rendus en même temps que leur diplôme de 
brevet.
C'est une oeuvre de Laurent MORICEAU, dans le cadre du 1% artistique du collège.


